

# CEDH capacita a promotoras y promotores voluntarios en materia del derecho humano a un medio ambiente saludable.

---



0



A- A A+

24 de Abril del 2015

La CEDH continúa con sus programas de capacitación continua, a las y los Promotores Voluntarios en materia del derecho humano a un medio ambiente saludable, en el marco del “*Día*

*Internacional de la Madre Tierra*”.

Esta capacitación está enfocada a grupos de promotoras y promotores voluntarios de los Derechos Humanos en la comunidad, cuya finalidad es fortalecer el tejido social, ya que no solo requieren de espacios dignos para la convivencia ciudadana, además es necesaria una labor comunitaria que comience a crear esa cultura de solidaridad y de participación.

La CEDH imparte estas capacitaciones en diversos puntos estratégicos de las comunidades en el estado, y van ampliando gradualmente su área de impacto. El objetivo en común es crear espacios comunitarios para que desde el estudio de los derechos humanos, se promuevan y apliquen acciones concretas para poder garantizar el acceso a un medio ambiente saludable.

Es tarea de todas y todos concientizar y realizar acciones para lograr un medio ambiente saludable, pues sin lugar a dudas el adecuado uso y manejo de los recursos naturales tienen como consecuencia una mejor

calidad de vida, que redundará en el disfrute pleno del derecho humano al medio ambiente sano.

Por esto la CEDH invita a sumarse a esta tarea de las promotoras y promotores voluntarios, este 24 de abril a las 10:00 horas en la junta de mejoras, en la colonia Monterreal en el municipio de General Escobedo y el próximo 28 de abril a las 10:00 horas, en la escuela primaria Justo Sierra Méndez, en la calle Quelonia s/n en la colonia Fomerrey 24 en el municipio de Monterrey.

Es necesario fortalecer las medidas para proteger los recursos naturales, preponderando un desarrollo sustentable, y lograr el mayor desarrollo de los pueblos sin poner en peligro el medio ambiente, considerando el aprovechamiento racional de todos los recursos, sin dejar de lado todos los beneficios que pueden brindar a la sociedad.